

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Hasil uji menyatakan bahwa, (1) Arus Kas Operasi berpengaruh secara parsial terhadap Persistensi Laba. Tingginya arus kas operasi dapat meningkatkan laba. Hal tersebut membuktikan jika perusahaan dapat membiayai kegiatan operasinya secara maksimal. (2) Besaran AkruaI berpengaruh secara parsial terhadap Persistensi Laba. Tingginya besaran akruaI pada perusahaan mempengaruhi sumber daya ekonomi yang berkaitan dengan persistensi laba. Sebab besaran akruaI dicatat ketika perusahaan memperoleh pendapatan dari penyerahan barang dari pihak ketiga. (3) Volatilitas Penjualan tidak berpengaruh secara parsial terhadap Persistensi Laba. Besarnya perubahan penjualan dalam suatu perusahaan mengindikasikan bahwa terjadi manipulasi penjualan, sehingga sulit untuk memprediksi volatilitas penjualan. (4) Tata Kelola Perusahaan yang diprosikan dengan Komite Audit tidak berpengaruh secara parsial terhadap Persistensi Laba. Banyaknya jumlah komite audit tidak dapat menjadi jaminan dalam pengawasan manajemen untuk mengidentifikasi penyalahgunaan informasi laba. (5) Tingkat Hutang berpengaruh secara parsial terhadap Persistensi Laba. Besarnya hutang yang dimiliki perusahaan mengindikasikan bahwa perusahaan mampu mempertahankan kinerjanya. (6) *Book Tax Differences* berpengaruh secara parsial terhadap Persistensi Laba. Besarnya selisih laba akuntansi dengan laba

pajak menggambarkan bahwa terdapat manipulasi laba. Hal tersebut bertujuan untuk mengurangi beban pajak dan memperbaiki pelaporan keuangan untuk menarik investor. (7) Ukuran Perusahaan berpengaruh secara parsial dengan arah negatif terhadap Persistensi Laba. Semakin besar perusahaan diduga sering terlibat dalam manajemen laba, menghadapi banyak risiko dan ketidakpastian eksternal sehingga menurunkan persistensi laba.

## **B. Implikasi dan Saran**

### **1. Implikasi**

Berdasarkan hasil analisis, terdapat implikasi dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut:

- a. Bagi Investor, sebagai pemilik modal dapat memiliki pengetahuan tentang kelangsungan bisnis dalam membuat keputusan mengenai risiko yang lebih tepat dan memilih opsi investasi yang lebih baik untuk perusahaan sektor *Consumer Non-Cyclicals* di masa depan.
- b. Bagi Akademisi, penelitian ini diharapkan mampu menjadi landasan bagi perkembangan penelitian dalam akuntansi, khususnya yang memiliki keterkaitan dengan Persistensi Laba.

### **2. Saran**

Beberapa saran dalam penelitian antara lain sebagai berikut:

- a. Bagi Perusahaan, penelitian dapat digunakan oleh perusahaan untuk mempertimbangkan dalam mempertahankan persistensi laba serta dapat melakukan pengawasan dengan menerapkan strategi yang efektif

terhadap aktivitas operasional perusahaan agar perolehan laba setiap periode tetap stabil.

- b. Bagi Peneliti selanjutnya, dapat memperluas cakupan sampel dan mempertimbangkan variabel lain yang belum dibahas dalam penelitian ini untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang dapat mempengaruhi persistensi laba.
- c. Bagi investor, sebelum berinvestasi disarankan untuk mencermati kinerja keuangan perusahaan melalui publikasi laporan keuangan untuk menghindari kesalahan dalam melakukan pengambilan keputusan.